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约翰壹书 二24 29

住在主里面住在主里面((上上))
约翰壹书：二24~29

24 论到你们，务要将那从起初所听见的，常存在心里。

若将从起初所听见的存在心里 你们就必住在子里面 也必住在父里面若将从起初所听见的存在心里，你们就必住在子里面，也必住在父里面。

25主所应许我们的就是永生。

26我将这些话写给你们，是指着那引诱你们的人说的。

27你们从主所受的恩膏常存在你们心里，并不用人教训你们，

自有主的恩膏在凡事上教训你们。

这恩膏是真的 不是假的 你们要按这恩膏的教训住在主里面这恩膏是真的，不是假的；你们要按这恩膏的教训住在主里面。

28小子们哪，你们要住在主里面。

这样，他若显现，我们就可以坦然无惧；

当他来的时候，在他面前也不至于惭愧。

29你们若知道他是公义的，就知道凡行公义之人都是他所生的。
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约翰福音 十五1 8

住在主里面住在主里面((上上))
约翰福音：十五1~8

1 「我是真葡萄树，我父是栽培的人。

2凡属我不结果子的枝子 他就剪去；2凡属我不结果子的枝子，他就剪去；

凡结果子的，他就修理干净，使枝子结果子更多。

3现在你们因我讲给你们的道，已经干净了。

4你们要常在我里面，我也常在你们里面。枝子若不常在葡萄树上，

自己就不能结果子；你们若不常在我里面，也是这样。

5我是葡萄树 你们是枝子 常在我里面的 我也常在他里面5我是葡萄树，你们是枝子。常在我里面的，我也常在他里面，

这人就多结果子；因为离了我，你们就不能做甚么。

6人若不常在我里面，就像枝子丢在外面枯干，人拾起来，扔在火里烧了。

7你们若常在我里面，我的话也常在你们里面，

凡你们所愿意的，祈求，就给你们成就。

8你们多结果子 我父就因此得荣耀 你们也就是我的门徒了
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8 你们多结果子，我父就因此得荣耀，你们也就是我的门徒了。

到底什么是「住在主里面」呢？我们可以从旧约里面来看：
创五22以诺他生儿养女之后 他与神同行三百年创五22以诺他生儿养女之后，他与神同行三百年。

所以「与神同行」这一个真理、这一件事情在旧约里面

就让我们看见「住在主里面」是什么一件事情？

以诺他是一个与神同行的人。

我们在年轻的时候，我们都很羡慕像以诺这样子的人，
他能够跟神同行 不是 也不是 年 是 年他能够跟神同行，不是三天也不是三年，是三百年！
而且以诺与神同行，不是在单身的时候同行，

圣经上说他是生儿养女之后；圣经上说他是生儿养女之后；

换句话说，他是在有家庭、有孩子的时候，

他还能够与神同行。

与神同行代表的是一种与神紧紧的一同行走，
代表的是跟神一种紧密的关系，

以诺他跟神之间的关系就是这 种的关系
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以诺他跟神之间的关系就是这一种的关系。



创十七1神要亚伯拉罕在祂的面前能够作完全人。

「活在神的面前」就是与神同行，这就是住在主里面的意思「活在神的面前」就是与神同行，这就是住在主里面的意思。
在大卫的诗篇，诗十六我将耶和华常摆在我面前，因祂在我右边，我便不致摇动。

代表把神放在最重要的位置，跟神之间的关系就是住在主的里面。
到了新约，加五16随从肉体的就是死，但是随从圣灵的就是生命平安。

保罗也讲到我们跟神之间的关系是可以时时刻刻来体贴圣灵、
来随从圣灵 活在圣灵里面的这一种的关系来随从圣灵、活在圣灵里面的这一种的关系。

加二20现在活着的不再是我，乃是基督在我里面活着。

又是在说明我们跟神之间的一个关系，讲到基督在我的里面活着。
他讲到的不是一天活，他讲到的是时时刻刻、分分秒秒，

耶稣基督在我的里面时时刻刻的在那边活，

以致于基督就在我的生命当中长大成人 满有基督长成的身量以致于基督就在我的生命当中长大成人，满有基督长成的身量。

那所象征、所喻表的，是跟神之间一种持续的、
一种长久的、一种关系所带来的基督生命的成长，
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种长久的、 种关系所带来的基督 命的成长，
长到一个地步，我们的生命就像基督了。

所以无论是从旧约里面讲到与神同行、活在主的面前、常把主摆在面前；

到新约里面 随从圣灵 体贴圣灵 按圣灵行事 活在圣灵的里面；到新约里面，随从圣灵、体贴圣灵、按圣灵行事、活在圣灵的里面；

到约翰，他就用住在主的里面。

这些都在说明我们跟神之间的关系，
是可以成为一个长久并且是美好亲密的关系，

所以住在主的里面是这么样子宝贵的一个真理，
也可以说是在我们整个基督徒追求的过程当中也可以说是在我们整个基督徒追求的过程当中，

我们分两方面来讲：
一个方面就是我们在生命方面的追求，

另外一方面就是我们在工作和事奉方面的追求。

在事奉和工作方面的追求，
太廿八19-20 主耶稣颁布大使命给祂的教会、给神的儿女，

要我们去使万民作主的门徒。

徒一8但圣灵降临在你们身上 你们就必得着能力；
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徒一8但圣灵降临在你们身上，你们就必得着能力；

并要在耶路撒冷，犹太全地，和撒玛利亚，直到地极，作我的见证。

所以整个圣经让我们看见基督徒的人生，一方面是我们要去事奉，我们要去追求，
我们要更多的去传福音，为的是要完成主所托付给我们的大使命，我们要更多的去传福音，为的是要完成主所托付给我们的大使命，
因为当我们去使万民作主的门徒，圣经说：这个福音要传遍天下，

然后末期才会来到，那个时候我们的主再来，因为福音已经传遍了，

神的心意得到满足了，所有还不信的人他们都有福音听到，

以致于主耶稣就要再来，新天新地降临。

可是另外 方面 我们同时也要在生命上面来追求 否则就像今天有很多的神的儿女可是另外一方面，我们同时也要在生命上面来追求，否则就像今天有很多的神的儿女
信了主之后就开始事奉、就开始去作工，但是灵里面却是枯干，

灵里面却是没有跟神连结关系。灵里面却是没有跟神连结关系。
所以一方面我们要作工，一方面我们同时要在生命上面追求。

追求的目标是什么呢？就是弗四11-13祂所赐的，有使徒，有先知；有传福音的，

有牧师和教师；为要成全圣徒，各尽其职，建立基督的身体；

直等到我们众人在真道上同归于一，认识神的儿子，得以长大成人，

满有基督长成的身量 那就是我们今天所追求的目标，那就是像基督，
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满有基督长成的身量。那就是我们今天所追求的目标，那就是像基督，
那就是神要我们在这个地上一生所追求的，就是我们的生命愈来愈像耶稣基督。

使徒约翰他在约翰书信里面所反复传讲的、所教导的这个真理，
讲到住在主的里面 就是今天我们追求像基督的 唯一的也可以说是最重要的讲到住在主的里面，就是今天我们追求像基督的，唯 的也可以说是最重要的、

积极的一个方法，就是我们要住在基督的里面。

到底住在主的里面是什么一个意思呢？
这个「住」它原文的时态是一个持续不断、继续的意思，

表明我们住在主的里面是一个持续的跟神的关系。
所以我们住在主的里面 他所讲的还不单单只是早上的晨更所以我们住在主的里面，他所讲的还不单单只是早上的晨更、

也不是只是基督徒到教会去听道、或者我们今天在这个地方查经，

这一切一切无非都是要让我们建立跟神的关系。

诗一讲到那个人他惟喜爱耶和华的律法，他像一棵树栽在溪水旁，

按时候结果子，叶子也不枯干，凡他所做的尽都顺利。

讲到的让我们好像看到一幅图画，
好像在溪水旁的一棵柳树，

它的叶子是长青的 它的果子是常常结果子的
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它的叶子是长青的，它的果子是常常结果子的、

是多结果子的。



这也就是约十五那边所提到的，我们是枝子，祂是葡萄树，
我们跟祂是连结在一起的！我们跟祂是连结在 起的！
所以住在主里面，我们跟神之间的关系是一个持续的关系

另外住在主里面，我们跟祂之间是一个生命的关系

一棵树它是有生命的，如果这一棵树它没有生命，就不会结出果子来。
约十五我们是枝子，祂是树，枝子如果离了树就不能够做什么，就会枯干，

这讲到的是一个生命的关系这讲到的是一个生命的关系。
保罗讲到我们随从圣灵的时候，当我们体贴圣灵，就会带来的是生命平安
约十10主来了，是要叫我们得生命，并且得的更丰盛。

他要给我们的就是这个生命

我们今天所传的这是生命之道，我们所信的这位主是赐给我们永生的，
赐给我们生命的这位主，这一切的一切都是有生命，

这也就让我们跟这个世界所传的道理，跟这个世界的信仰，有一个极大的分别，

就是我们所有的 是一个有生命的这一位神
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就是我们所有的，是 个有生命的这 位神，

我们得着的是这个有生命的这一位主。

在心理学里面，有一句话来形容一个人，他感觉到身心都很疲惫，对生活失去了盼望，
甚至有一点想自杀的这种情况，心理学就用 Burn out，甚至有 点想自杀的这种情况，心理学就用 Burn out，

翻成中文叫作耗尽或者枯竭。今天不仅仅是很多不认识神的人，

他们经历到这种 burn out，经历到这一种的枯干、身心俱疲甚至不想活的光景，

甚至今天也有基督徒，甚至也有传道人也有这个问题。

在美国所做过的调查里面，全美国百分七十的传道人他们分享说，
他们其实没有真正可以分享内 深处这些事情的朋友他们其实没有真正可以分享内心深处这些事情的朋友

有百分之五十的美国的传道人，他们在三个月之内就想要换工场

虽然华人教会没有做这种的调查统计，但是我自己服事的经验当中也让我看见，虽然华人教会没有做这种的调查统计，但是我自己服事的经验当中也让我看见，
我信主多年，可是我也曾经在我初初信主的那些年日，我靠着自己的一股热心、

牧师的教导，就开始凭着自己的肉体、凭着自己的热心要去服事神，
在教会里面什么都干，做了很多的服事。但是直到有一天我发现，

我怎么对聚会开始没有感觉，连牧师讲道我听了都没有兴趣，

以前唱诗歌会流泪 为什么现在唱诗歌觉得好像没什么感受了？
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以前唱诗歌会流泪，为什么现在唱诗歌觉得好像没什么感受了？

我发现我的里面开始枯干了，我发现我有这种 Burn out 的现象。

直到我开始追求，也开始从一些的管道教导的里面
听到了住在主里面的这个真理听到了住在主里面的这个真理，

并且实际的去操练住在主里面这一件事情。
我发现原来我们今天可以跟主之间有这么样子美好的关系，

我不需要靠着努力的去作工、去服事来让自己觉得比较属灵。

当然我的意思不是说我们今天不应该努力服事，

可是过去认为忙忙碌碌努力的事奉 这个才叫作属灵可是过去认为忙忙碌碌努力的事奉，这个才叫作属灵。

可是其实就像倪柝声弟兄所说的：
神所看重的是我们所是过于我们的所做，真实的工作乃是生命的流露。神所看重的是我们所是过于我们的所做，真实的工作乃是生命的流露。

求主帮助我们！让我们看见，
如果我们离开了主，我们就什么都不能做，

我们里面就枯干了，
所以我们不要把我们跟神之间的关系就这样子的放在工作、

事奉忙碌的中间
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事奉忙碌的中间，

我们要好好的建立我们跟主之间的关系。


